
 

 

第１２９３回 例会 ２０１７年（平成 29年）７月３１日    

 

前回（７月２４日）例会記録 

 

◇プログレス 岡本 茂 ＳＡＡ  

１．来客紹介  小島 常男 親睦委員長 

ゲスト:０名 地区外： ０名 地区内：５名 合計:５名 

 

２．会長の時間  伊藤 清一 会長 

 

先週は休日を利用して、清水団長のもとに溝畑国際奉仕委員長はじめ１０人で、バリ島に奉仕活

動をするために行ってきました。バリ島での奉仕活動の实質的なリーダーの岡本真太郎副幹事は今

月初めに手首を骨折し、手術をされたために本来なら海外に行ける状況ではなかったはずですが、

大変無理をされたと思いますが同行していただき、大変お世話になりました。 

今年度はバリ島で一番の都会のデンパサールという町のはずれにある国立第６小学校にトイレと 

洗い場そして下水管の排水設備を地元のタモンロータリーを通じて寄付しました。車を降りるなり、小学校の校門手前から

約３００人の小学生が我々を待ち受け、我々の顔をみるなり日本語で「こんにちは、こんにちは」とあいさつをしてくれ、 

またバリ式の握手をして私たちを迎えてくれました。その場の雰囲気は言葉では十分に言い表せませんが、おそらく 

訪問をした１０人全員がその場に立ち会って感激と感動を覚えたのではないかと思います。今回では４回目になりますが、 

 

本日のプログラム                        （本日のプログレス 岡本 茂 ＳＡＡ） 

○ ロ‐タリ‐ソング 「日も風も星も」 

○ 会長の時間  ◎ 幹事報告  ◎ 委員会報告  ◎ ニコニコ箱報告  ◎ 出席報告 

○ フリートーク  規定情報研修委員会 ・ クラブ再発見委員会 ・ 戦略委員会   

・アロハオエ 

・みかんの花咲く丘 

・赤い靴 



 

 

私は今まで訪問することもなく、岡本さんから話を聞くだけでありましたが、实際に現地に行ってみて、本当にかわいい 

小学生たちと握手を交わし、そしてトイレを寄付してあげて本当によかったなと感じました。現地で参加してみてこそ感じ 

られることですが、奉仕活動のすばらしさを肌で感じ、また大変貴重な体験をさせていただきました。 

私たち１０人は小学生から見れば大スターで、とりわけ大久保会員を私が一番のビッグカンパニーの社長と紹介したので

小学生がみんな大久保会員に集まってきて、サイン会を開催。おそらく大久保会員にとっては生涯で最高の時を過ごされた

かと思います。今回の旅行では、ここ日航ホテルでの例会場での大久保会員とは全く違った一面を見せていただきました。

これも海外旅行といういつもの例会とは違う場での事でありますが、これを機に私たちと一層お互いが親しくなれたことと 

思います。また溝畑会員、岩崎会員、高月会員３人の船場ロータリークラブのカシマシ娘（？）全員に参加していただき 

ましたが、バリのタマンロータリーは４４人の会員のうち４０人が女性で男性は４人。大阪船場とは丁度逆ですが、その女性 

たちがものすごくパワフルに立ち振る舞っておられる姿をみて、きっと３人の女性会員もタマンロータリーにならって 

今後は我々男性会員をリードしていただけるのではないか期待しております。 

詳しくは８月２１日の卓話でこの後話があると思いますが、先々週に訪問された澤田先生のバヌアツでの歯科医療奉仕と 

ともに報告をしていただくことになっています。なお３０周年の記念事業のカンボジアに小学校を寄贈するべく現在 

建築中ですが、１１月２３日頃に現地を訪問して寄贈式を行うことになっています。少し不便なところのようですが、 

ぜひとも多くの会員さんとともに訪問し、そこでも感動を感じ得ることができればと思います。 

 

 

タマンロータリークラブでの例会挨拶 

タマンロータリークラブの皆様、こんにちは。 

この度、私たち大阪船場ロータリークラブメンバー１０人で一昨日バリに到着いたしました。 

昨日は第６小学校を訪問して、トイレと手洗い場の贈呈式に出席させていただきました。 

バスを降りるなり小学生約３００人の、日本語で今日は、今日はという挨拶とともにあたたかく迎えていただきました。 

そして握手、サインとスターのような気分にさせていただきました。今回のプロジェクトは船場ロータリークラブ全員から 

なる奉仕で实現したものですが、昨日の感動は今回訪問をした１０人しか体験できない貴重な１日でした。 

今回のプロジェクトは第４回目でありますが、タマンロータリーリラブのマキ子さん、そして会長のロデさんをはじめ 

全員の方々のおかげで实現できたことに厚く感謝申し上げます。昨日の校長先生の話ではこれも必要、これも不足して 

いるといろいろ要望が出されておりますが、来年以降も小学生に対する支援は続くかと思いますので、第６小学校に 

するかどうかも含めてタマンロータリーさまの皆様で協議していただければと思います。 

タマンロータリーさまは昨年２５周年を迎えられました。メンバー数は４４名です。大阪船場ロータリークラブは来年 

５月に３０周年を迎えます。またメンバーは４１名です。両クラブともに同じような歴史と規模を持っておりますが、奉仕 

活動の中身やメンバーのバイタリティという面においては大阪船場ロータリークラブがタマンロータリークラブに見習う 

ことが多々あります。今回バリを訪問したメンバーには国際奉仕、社会奉仕、青少年奉仕の委員長がいますが、タマン 

ロータリークラブをみならってもっと活発な奉仕活動を行ってまいりたいと思います。 

また来年の５月２７日には大阪で当船場ロータリークラブの創立３０周年の式典を開催する予定をしておりますので、 

ぜひとも大阪にお越しいただければと思います。 

最後になりますが、タマンロータリークラブさまのますますのご発展と、そして大阪船場ロータリークラブとタマン 

ロータリークラブの友好関係を通じて日本とインドネシア両国がより一層の関係を築くことを祈念して挨拶とします。 

 

 

 



 

 

３．委員会報告   

◎国際奉仕委員会  岡本 真太郎 委員 

7月 15日から 19日までの 3泊5日の日程で、バリ島へトイレと手洗い場の贈呈式と学校の視察へ行って参りました。 

この度は過去最多数の 10名での視察でしたので、清水団長の元、大変有意義な視察が出来たと思っております。 

 この度訪れました国立第六小学校は、バリ島中心部近くにあるのもあって 600名を超えるマンモス校で、その児童たちに 

熱烈な歓迎を受けました。 

 寄付金 300,000円の受領書、学校長・TAMAN RC 会長・伊藤会長 3名の調印書、TAMAN RC バナーを頂きましたので

例会にてお披露目致します。 

 現地視察の詳細は、8月28日の卓話の時にご報告させて頂きます。 

最後になりましたが、この度もバリ島児童支援に対して、皆様のご理解ご協力を賜り誠にありがとうございました。 

 

◎会報広報委員会  岡野 秀章 委員長 

７月１５日（土）に、地区の会合であります第１回公共イメージ向上セミナープログラムに参加して参りました。 

その中で、各クラブと地区及び RIとの情報共有・情報交換・情報伝達の手段としてのMY ROTARYへの登録の 

呼びかけがありました。当クラブは、地区内でも会員数に対する登録人数の割合が大変低くなっておりますので 

どうか皆様、登録の手続きをなさっていただきますようお願い申し上げます。なお簡単なマニュアルの配信など、 

事務局とも連携してサポートして参りますのでよろしくお願いいたします。 

 

◎国際奉仕委員会  澤田 宗久 委員 

  いつも医療奉仕活動にご理解ご支援を頂き誠にありがとうございます。 

２０１７年７月のバヌアツ共和国での歯科医療奉仕活動は、ペンテコスト島の調査と、タンナ島での診療でした。 

前年度に現地保健省とのミーティング時にペンテコスト島での活動を依頼された為、７月６日～１４日まで、私と生駒ＲＣの 

古森さん、ポートビラのジャイカメンバーの鈴木麻代さん（歯科衛生士）保健省のラッセル（歯科医師）現地コーディネーター

の５名で、ペンテコスト島まで調査に行きました。 

 ペンテコスト島には２つの飛行場がありますが、便は週に１便程度しか無く北部から調査をする為に、サント経由で行き 

ましたが、サント島からペンテコスト島の便が急遽、前日に欠航が決まり、余儀なくチャーター便６人乗りのセスナ機で 

ペンテコスト島に向かいました。 

 一方、タンナ島での歯科医療チームは８日～１７日まで、歯科医師２名、歯科技工士１名、歯科衛生士１名合計４名で 

活動しました。 

 詳細につきましては、８月２１日の帰国報告卓話にて、お話し致します。 

 

◎親睦委員会  小島 常男 委員長 

本日６時半からコロッセオで島田会員の新入歓迎会を開催いたします。現在２５名の参加となっておりますが、人数の 

追加は大丈夫ですのでご都合のつく方は是非ご参加の程よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 



 

 

４．ゴルフ同好会からお知らせ  世話役 松谷 廣信 会員 

①９月１３日（水）心斎橋RCさんとの合同ゴルフコンペをジャパンメモリアルゴルフクラブで開催いたします。現在９名が 

ご参加の予定ですが、できましたら１２名までと思っております。７月２1日が締め切りでございましたが、融通は利くと 

思いますのでどうぞご参加の程よろしくお願いいたします。 

②１０月１９日（木）宝塚ゴルフ倶楽部にて第３８回大輪ゴルフ会が開催されます。メーキャップにもなりますので、こちらも 

ご参加の程よろしくお願いいたします。 

 

５．ニコニコ報告  清水 清一 親睦委員 

岡本（真） 会員・・・・バリ島視察より無事帰国致しました。視察へお越し頂きました皆様お疲れ様でした。 

伊藤 会員・・・・岡本真太郎様他、バリに行かれたメンバーさん、お世話になりました。 

岩崎 会員・・・・岡本真太郎さん、ケガにも関わらずバリ島では大変お世話になりました。皆様ありがとうございました。 

大久保 会員・・・・インドネシア、清水団長、岡本幹事はじめメンバーの方々ありがとうございました。 

小島 会員・・・・週末大丸北館１２階で演奏します。よろしければ冷やかしにお越しください。 

澤田 会員・・・・いつも歯科医療奉仕活動にご理解ご支援いただきありがとうございます。皆様のおかげで素晴らしい 

          ミッションを行うことが出来ました。詳しい事は報告会でお話いたしますので宜しくお願い致します。 

斧原 会員・・・・娘の由季がフランスの１９３２年からの歴史ある展覧会サロン・ド・ドヌール展にクラフト作品が 

          入選しました。 

渡辺、新川、杉浦、清水、小山、甚田、俣野、沖、松永、大磯、松谷、平山、藤井、片岡、北野、岡野、井澤、高階、 

中村、塩尻、武田、大嶋、 

各会員・・・・猛暑が続いています。体調管理には十分注意しましょう。 

 

６．出席報告 岡本 茂 ＳＡＡ 

会員総数 ４１名 出席率計算会員数 ４０名 出席会員数 ３４名 出席率 ８５％ 

第１２９０回（６月２６日） 修正出席率 ９５％ 

 

７．フリートーク 「卓話について」 

 

 

                          ★８月例会予定★ 

 

 日  司会 プログラム 歌 その他 

 ７  

会員増強・

新クラブ結

成推進月間 

 

小山                                                 卓話：小島会員 

 

「君が代」 

「四つのテスト」 

お誕生日お祝い 

理事会６階「桃の間」１３：４０～１４：４０ 

※例会場は７階「フォンタナ」です 

２１ 小山  

                              

バヌアツ帰国報告 「奉仕の理想」  

28 小山     フリートーク 

「会員増強」について 

バリ帰国報告 

「我等の生業」  


